



CCDMD

Volume 8, numéro 2, 2002

Le Prix de la carquette anglaise: un prix... non convoité

← Précédent Suivant →

Créée en 1999, l'Académie des carquettes anglaises est une institution très sensible au phénomène de la mondialisation, mais dans une perspective toute particulière. Ainsi, chaque année, elle décerne un prix d'indignité civique, le Prix de la carquette anglaise, qui « stigmatise un membre des élites françaises qui s'est particulièrement distingué pour son acharnement à promouvoir la domination de l'anglo-américain en France et dans les institutions européennes au détriment de la langue française ».

Pour en savoir plus sur les objectifs et la composition de cette académie, ainsi que sur les « gagnants » de son prix, rendez-vous à l'adresse Internet suivante : www.langue-francaise.org/Articles_Dossiers/Carquette.html.



PARTAGER



UN TEXTE DE



CCDMD



La revue web sur la valorisation du français en milieu collégial

[S'abonner à l'infolettre](#)

[Site de l'Amélioration du français](#)

[À propos](#)

[Contactez-nous](#)

[Droits d'utilisation](#)

[Générique](#)

En passant par la syntaxe...

- [Nouvelle grammaire et analyse littéraire](#)
- [Expérience pédagogique en «mise à niveau» autour de la notion de phrase](#)
- [Chronique d'un échec annoncé?](#)
- [Noël!](#)
- [La Dictée du réseau collégial \(rappel\)](#)
- [Le Prix de la carquette anglaise: un prix... non convoité](#)